



【9月：災害10年目の慰靈式】



【10月：全国過疎シンポジウム分科会を開催】

9月 領内地域総合センターで行われ、犠牲者の冥福を祈るとともに、今後の安全を誓いました。

10月 「地域を見つめ直し、夢を語る～ええとこ再発見～」をテーマにパネルディスカッションを実施。

平成 27 年（2015）



【3月：宮川メディカルセンター、大台厚生病院完成】



【3月：日進川添簡易水道通水式】



【4月：統合により新たに開校した大台中】

3月 町内の医療や介護の充実を図るため、江馬地内に町産木材を使用した報徳診療所及び介護老人保健施設みやがわを整備。また、厚生連が運営する大台厚生病院が宮川高校跡地に建替えられました。

3月 三重県企業庁が運営する南勢志摩水道用水供給事業により供給される水を水源とし、安定した水質の水道水を供給できるようになりました。

4月 大台中学校と協和中学校が統合し全校生徒170名で新たにスタート。また、学校給食も開始され、町内保育園、小・中学校における完全給食が実現しました。

11月 合併10周年を記念し、町民の心を一つにする演舞曲を制作。どんとこい大台まつりで披露しました。



【11月：大台町演舞曲「おおきん大台」披露】